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平成３０年第８回湯梨浜町教育委員会定例会会議録  

 

日  時      平成 30年 7月 24日（水） 午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 第 3会議室 

出席委員      土海孝治 岩本恭昌 青木由紀子 松田基宏  

説明の為出席した者      岩崎正一郎 丸 真美 青木さとみ 伊藤和彦 宮脇一善 杉村和祐 

池田豊具 尾崎寿彦 岩本綾子 山本結衣子 

【 議 事 日 程 】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

 （１）土曜授業支援員の任用について 

 （２）教職員の休職期間の更新について 

 （３）区域外就学について 

 （４）その他 

 

日程第３ 議案第３３号 外国語指導助手の任命について 

 

日程第４ 議案第３４号 平成３０年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定に

ついて 

 

日程第５ 報告連絡事項 

（１）羽合学校給食センターにおいて発生した異物混入事案について 

（２）新中学校建設事業について 

（３）前期計画訪問アンケート結果について 

（４）第 44回鳥取県中学校総合体育大会の結果について 

（５）中央公民館事業について 

（６）図書館事業について 

（７）問題行動・不登校について 

（８）その他 

 

      次回教育委員会   ８月  日（  ）      時   分～
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発言者 内   容 

教育長 
教総課長 

 
教育長 

 
 
 
 
 

岩本委員 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
教総課長 
教育長 

 

 
教総課長 
教育長 

 
教総課長 

 

 
教育長 

 
教総課長 
教育長 

 
 
 

羽合学校給食
センター所長 

教育長 
 
 
 
 
 

それでは日程第 2 事務局課長の報告をお願いします｡ 
(資料にもとづき､土曜授業支援員の任用について説明【7月 4日
署名決議済】) 
土曜授業も通常どおり支援員を配置することになりますが､

土曜授業については､県費では雇用されませんので､町が雇用し
て実施することになります｡小学校については､7月7日の土曜授
業が中止になりましたが､もう一度､2学期又は3学期に増やすの
か､あるいは今年はもう実施しないのか､日程をみながら協議し
ていきたいと思います｡ 

任用期間が同一になっていない方がおられますが｡ 
LD等非常勤職員の方など､夏休み中の雇用がなく2学期から新

たに雇用申請していただく方もおられます｡ 
その他何か質問はありますか｡ 

(なし) 
(資料にもとづき､教職員の休職期間の更新について説明) 
何か質問はありますか｡ 

(なし) 
(資料にもとづき､区域外就学について説明) 
何か質問はありますか｡ 

(なし) 

その他はありますか｡ 
ありません｡ 
それでは日程第 3 議案第 33号外国語指導助手の任命についてお

願いします｡ 
外国語指導助手を次のとおり任命したいので､本委員会の議

決を求めるものです｡ 

(資料にもとづき､外国語指導助手の任命について説明) 
現 ALTの 2名が 8月に帰国することに伴うものです｡JET ﾌﾟﾛｸﾞ

ﾗﾑですね｡ 
そうです｡ 
議案第 34号 平成 30年度要保護及び準要保護児童生徒の追加

認定は後で提案したいと思います｡次に､報告連絡事項の(1) 羽
合学校給食ｾﾝﾀｰにおいて発生した異物混入事案についてお願い
します｡ 
(資料にもとづき､羽合学校給食ｾﾝﾀｰにおいて発生した異物混入
事案について説明) 
今回の場合は､先回のような固形物のようなものではなく､ｶｯ

ﾀｰﾅｲﾌで薄皮を剥いだような薄い青色のものでした｡あってはな
らないことですが､仮に間違って飲み込んでいたとしても､健康
被害を生じるような類のものではないため､特に保健所に届け
出るまではいたしませんでした｡また､混入していたものの色か
ら､今回の調理行程で給食ｾﾝﾀｰで該当があるとしたらｻﾞﾙがあり
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発言者 内   容 

 
羽合学校給食
センター所長 

教育長 
 

羽合学校給食
センター所長 

教育長 
 

 
 
 
 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 

池田補佐 

教総課長 
東郷学校給食
センター所長 

教育長 
池田補佐 

 

 
 
 
 
 

 
教育長 
教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 

ました｡ 
そのｻﾞﾙですが､すべて点検しましたが､今回の事案に当ては

まるような場所は見つかりませんでした｡ 
異物の形､縦､横､大きさなど､当てはまるようなところがなか

ったということですね｡ 
今回の異物は､縦5㎜､横1cm､厚さはほとんどないものでした｡

これに当てはまるようなところは､ｻﾞﾙにはありませんでした｡ 
ｻﾞﾙの網の部分が劣化しているようでしたら気を付けようと

言っていたところですが､確認してみても網のところではない

ようです｡ただ､今回使った器具のなかで､薄い青色といえばｻﾞﾙ
しかなく､もし給食ｾﾝﾀｰで混入したとすればｻﾞﾙしかありませ
ん｡現在、納入業者に該当するような箇所がないか確認している
ところです。これで今年に入って 3回目になりますが､十分気を
付けてください｡ 
それでは､(2)新中学校建設事業についてお願いします｡ 

 (資料にもとづき､新中学校建設事業､【追加資料】生徒用机椅
子備品購入､外構工事について説明) 
今､ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞに盛ってある土の処理はいつ頃になりそうです

か｡ 
8 月中に処理したいと考えています｡ 

(【追加資料】町長と語る会で使用した資料について説明) 
(【追加資料】新学校給食ｾﾝﾀｰについて説明) 
 
水道･下水･電気の工事は、いつ頃になりそうですか｡ 
本体の水道敷設工事は 8月を予定しています。それが完了し

てから給食ｾﾝﾀｰにつなぎますので､10月くらいをめどに考えて

います｡電気工事も本体の方でｷｭｰﾋﾞｸﾙの設置をしてからになり
ますので､これも 10月いっぱいを目標に進めていきます｡下水工
事は工事を 2つに分けていて､今は給食ｾﾝﾀｰから学校の敷地の方
くらいまでを工事しています｡残りは、南側のﾏﾝﾎｰﾙまでつなぐ
という工事ですが、建設水道課では 9月 1日から着工すること

としています｡ 
次に､(3)前期計画訪問ｱﾝｹｰﾄ結果についてお願いします｡ 

(資料にもとづき､前期計画訪問ｱﾝｹｰﾄ結果について説明) 
学校で微妙な差がありまして､これが学習状況の差に出てい

るのかなとは思いますが､おおむね良好であると思います｡ 
続いて､(4)第 44回鳥取県中学校総合体育大会の結果について

お願いします｡ 
(資料にもとづき､第 44回鳥取県中学校総合体育大会の結果につ
いて説明) 
 種目によって3位までで出場できるものもあれば､2位までしか
出れないものもありますし､中国大会では競技種目にないもの
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発言者 内   容 

 
 

教総課長 
青木委員 
教育長 
教総課長 
青木委員 
教総課長 

 

 
 
 
 

教育長 
中央公民館長 

教育長 
杉村館長 

 
 
 

教育長 
生人課長 
教育長 

岩本指導主事 
教育長 

 

 
 
 
 
 

 
 

岩本委員 
 
 
 
 
 
 
 
 

もあります｡この印が点いている生徒が確定したということで
すね｡ 
そうです｡ 
中国大会はどこでありますか｡ 
ﾊﾞｽｹｯﾄは布勢であります｡ 
卓球は山口県など､種目によって開催場所はﾊﾞﾗﾊﾞﾗです｡ 
こういう大会に出る費用の補助はどうなっていますか｡ 
今の予算では少し足りないので､補正か流用で対応したいと

考えています｡また､全国大会がお盆過ぎにあるのですが､今回

は北条を中心にｿﾌﾄﾎﾞｰﾙが開催されます｡北溟中の生徒は出場し
ませんが､北条中は優勝しましたので出場することとなってい
て、北溟中のｸﾞﾗｳﾝﾄﾞはこの大会の練習会場として提供させてい
ただく予定です｡ 
続いて､(5)中央公民館事業についてお願いします｡ 

(ﾁﾗｼにもとづき､中央公民館事業について説明) 
 続いて(6)図書館事業についてお願いします｡ 
(資料にもとづき､図書館事業について説明) 
 

≪ 休 憩 ≫ 
 

再開します｡東伯郡民体育大会の結果についてお願いします｡ 
(【追加資料】東伯郡民体育大会の結果について説明) 
 続いて､平成 30年度全国学力･学習状況結果をお願いします｡ 
(【追加資料】平成 30 年度全国学力･学習状況結果について説明) 
 国･県平均等より良かった悪かったと色付けをしていますが､
有意差かどうか､つまり､次に似たようなﾃｽﾄをしても同様のこ

とが起こるのか､それだけの差になっているのかを確認してい
ただきたいと思います｡それとこれまで蓄積しているﾃﾞｰﾀの分
析､また､就学援助の学校ごとの状況も当てはめてみて､経済的
な状況が学力差に影響しているのかなども､きちんとみていか
ないといけません｡ただ、各世帯の収入などの詳細までは調査で

きないと思いますので､就学援助の比率で検討してもらいたい
と思います｡ 
 小学校から中学校への接続部分でどのようになっているのか
気になります｡子どもたちが、つまづいているときはだいたい同
じようなときですので､そこの手当てがしてあるかどうか｡個人
的には、ちょっと授業の雰囲気がどうかなと感じている学校が
あります｡子どもたちが楽しそうではないというか､学校によっ
て子どもたちの活気が違うんですよね｡授業が分かっているの
か､分かっていないけれども分かったような顔をしているのか、
また､子どもたちは先生方の顔を真似るというか､先生方が楽し
そうではない印象もありました｡ 
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発言者 内   容 

青木委員 
 
 

岩本委員 
教育長 

 
 

教総課長 
教育長 

教総課長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 
 
 

教総課長 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

教育長 

 東郷小学校では、給食が終わった後に百ﾏｽ計算したり音読した
りされていますが､これを見てすごいなと思いました｡このよう
なことを､他の学校でも取り入れられてはと思いますね｡ 
 こども園の雰囲気も全く違いますね｡ 
(【追加資料】学力調査結果の概要について追加説明) 
 次の教育委員会では､もう少し詳しく報告したいと思います｡
その他何かありますか｡ 
(【追加資料】不審者事案について説明) 
その他何かありますか｡ 

 前回の定例会で学校等のﾌﾞﾛｯｸ塀の点検状況を報告させていた
だきましたが､通学路の点検も学校や PTA等の協力を得ながら実
施しました｡ただ､民地ですので中に入っての詳細な調査はでき
なく､基本的に目視で行いました｡小・中学校で重なる部分もあ
りますが､今回、点検対象となったﾌﾞﾛｯｸ塀は 171 か所あり､うち
30 か所が､程度の大小もありますが､傾きやﾋﾋﾞが見られました｡
今後､県では､部局としては知事部局となりますが､建築士会を
通じて依頼し危険個所の点検を行う予定とされており､改修に
要する費用の補助金も整備したいとのことです｡ただ､通学路と
して指定しているところですが､道路管理者の方から改修をお
願いしていくのか､対応が難しいところがあります｡ 

 個人の財産ですし､教育委員会がどこまで言えるのか難しいで
すね｡ 
 その他何かありますか｡ 
 これも前回の定例会でお話ししましたが､泊小学校のﾌﾟｰﾙのﾌﾞ
ﾛｯｸ塀の改修を 8 月補正で提案することにしています｡基礎部分
のﾋﾋﾞについては、専門業者にみてもらってからとし、9 月補正

を考えています｡また､ｽｸｰﾙﾊﾞｽですが､現在､東郷小学校と北溟
中学校をﾊﾞｽ 5 台で運行しているのですが､現委託業者である日
交から、運転手の確保が困難なため 10月以降はできないとの申
し出がありました｡その後､日交と交渉を重ねて､なんとか来年
の 9月までであれば、貸切ﾊﾞｽ 2台であれば運行できるといった

お話がありました｡しかし、まだ残り 3 台のﾊﾞｽをどうするのか
決まっておらず､現在､流通に対応ができないか交渉中です｡今
の契約が 9 月末までですし、予算も足らない見込みですので､8
月議会で追加の補正予算を提案することとしています。どうぞ
ご了承ください｡ 
 なかなか運転手が見つからず、対応に苦慮しています｡予算の
件は事務局にご一任くださいますようお願いします｡ 
(異議なし) 
 
(次回定例会を 8 月 28 日(火) 午後 1 時 30 分に開催することを
決定｡引き続き委員のみで､報告連絡事項の問題行動･不登校､事
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発言者 内   容 

故発生報告､議案第 34 号 平成 30 年度要保護及び準要保護児童
生徒の追加認定について協議し､認定された｡) 
午後 4時 20分終了 

 


